

Jornada de puertas abiertas con más de 60 participantes en la fábrica de Ercros en Cerdanyola



El 18 de noviembre, la fábrica de Ercros en Cerdanyola celebró una Jornada de puertas abiertas a la que asistieron unas 60 personas, la mayoría familiares de su personal. Al evento también acudió el alcalde de la localidad, Carles Cordón; la regidora de promoción económica, Cristina Padilla; y el presidente de Cerdanyola Empresarial, Jaume Maranges.

La jornada se inició con unas palabras de bienvenida de Ramón Jané, director industrial adjunto de la división de química intermedia, en las que agradeció la presencia de los visitantes. Después Fernando Burgueño, director de la fábrica, hizo una introducción al Grupo Ercros y, de forma más concreta, al centro de Cerdanyola. A continuación, los asistentes se repartieron en varios grupos, liderados por los responsables de los departamentos de la fábrica, para realizar la visita por las instalaciones.

Los asistentes hicieron una valoración muy positiva de la jornada y agradecieron la oportunidad de conocer de primera mano la fábrica en la que trabajan sus familiares.

Cerdanyola, 21 de noviembre de 2023